

El día de hoy el Ing. Hugo Ernesto Cuéllar Carreón, director de este Instituto, dio la bienvenida a los aspirantes aceptados para estudiar una de las 9 ingenierías que se ofrecen en el Instituto Tecnológico de Toluca-TecNM, en el marco del inicio del curso de nivelación que se les impartirá del 24 de julio al 18 de agosto de este año.

El Ing. Cuéllar Carreón estuvo acompañado por la Mtra. América Gómez Sandoval, Subdirectora Académica, la Lic. Mónica Siblina Martínez Solís, Subdirectora de Servicios Administrativos, así como personal de apoyo.